

RINNYU

HIROBA

vol.37
October 2024

倫友ひろば

第37号〈2024年10月号〉

令和7年度 北海道倫理法人会 年度はじめ式





令和7年度 北海道倫理法人会 会長ご挨拶

北海道倫理法人会

会長 大塚 英夫

北海道倫理法人会第15代会長を拝命した大塚英夫と申します。

北海道倫理法人会は、昭和60年7月に全国22番目の都道府県倫理法人会として設立し、令和7年7月で40周年を迎えます。また、年度は異なりますが、同年9月倫理運動創始80周年、10月に倫理法人会発足45周年となり、いろいろな節目が重なる年となります。

40周年記念事業実行委員会を立ち上げ、①40周年記念事業(5月30日、上映会、理事長特別講演会)②40周年式典祝賀会の開催(7月12日)③記念誌発刊を行います。

北海道倫理法人会設立の思いと今日までの歩みを振り返り、変えてはならないものと時代の変化により変えなければならないものを見極め、変えるべきは大胆に変革していきます。(易不易の原理)

**明朗(あかるく)愛和(なかよく)喜働(よころんではたらく)で、
いい会をつくろう!**

人づくり、「輝け!スター会長養成塾」、「会員満足委員会(専任幹事会)」、「事務長研修」等を実施します。倫理経営を企業に取り入れ実践する「北海道倫理経営塾」を令和8年度に開塾するべく進んでまいります。

型づくり、ブロック制を確立していきます。

また、3年以内に、すべての単会を会員数100社以上の体制にしていきます。

内容づくり、倫理経営の学び実践の場であるモーニングセミナー

の充実、活力朝礼導入企業増、富士高原研修所の経営者セミナー、倫理指導に力をいれていき、純粋倫理実践者を増やしていきます。

昨今、政治、企業の不祥事や耳を塞ぎたくないような事件が多発しております。いまこそ、純粋倫理を世の中の常識にするべく、学び、実践し、普及していきましょう。

令和7年(2025年)は、日本の75歳以上の人口が20%を超え、超高齢化社会に突入し、いろいろな分野で分岐点を迎えているといわれています。(2025年問題)

倫理法人会は、発足以来会員数が伸び続けており、若い会員や女性会員が生き生きと活動している団体です。魅力的な経営者団体として、日本の中核を担っていく組織になっていくのではないかと期待しております。

北海道倫理法人会には、20単位倫理法人会があり、それぞれ素晴らしさ、特徴があります。多くの人が集まり、活動するという意見や考えがあり、うまくいかないこともあるかもしれませんが、こんなときこそ学び、成長のチャンスだととらえ、ひとまわり大きな自分、そして、会長を中心にいい会をつくっていきましょう。(対立の原理、対立→合一→生成)

倫理経営の輪を拡げ、皆で力を合わせ、夢ひろがる北の大地から「日本創生」を実現していきましょう。

令和6年9月1日

北海道倫理法人会

会長 大塚 英夫



photo by Surprise工房 佐藤拓也(旭川市倫理法人会 広報リーダー)・ナチュラルフォトクラフトカンパ 神原勝(札幌北倫理法人会 広報サブリーダー)

令和7年度北海道倫理法人会の最初の行事、令和7年度北海道倫理法人会「年度はじめ式」が令和6年9月11日に開催され、全道の倫理法人会から277名の役職者が集まり辞令が授与されました。

今期より北海道・東北方面に就任された宇都進方面長の指揮の元、明るく朗らか且つ厳かに進行された本式典では、辞令を拝受した役職者のみなさんの決意に燃える真剣なまなざしや、役を受けたことの喜びからにじみ出る笑顔、ずらっと勇ましく一列に並んだ各単会の幹事団、また、その様子を讃える277名の参加者の盛大な拍手が終始飛び交う素晴らしい式典となりました。

今期、北海道倫理法人会第15代会長の辞令を拝受された大塚英夫会長からは、今期のスローガン「明朗・愛和・喜働で、いい会をつくろう!」の趣旨と普及目標2100社を掲げる理由、会員数=会の力の由縁、これは人づくりであるという強い想いが込められたメッセージが発信されました。

今期の抱負に燃える参加者の懇親会はとても賑やかで、懇親会中盤から始まった各単会の決意発表は、お酒も入っているせいか、会長をはじめとする幹事のみなさんの発表は普段のモーニングセミナーとはまた違う楽しい一面を見せてくれました。各単会はその仲の良さを競うように前面に押し出し、笑いの絶えない、来てよかった、辞令を受けてよかった、これから頑張るぞと思わせてくれる素晴らしい会になったのは言うまでもありません。

最後に、大村秀明相談役からは、ご自身に役が下りてきた理由を考え、喜んでそれをやりましょう。大変だけど、やってよかった。そんな一年にして参りましょうとご

挨拶をいただき、幕を閉じました。

きっと参加者は、この「年度はじめ式」を通して、単自会の発展。単自会の発展を通して自社の発展を志し、明日から意気揚々と今期の活動を力強くスタートする勢いで会場を後にしたと思います。来たる令和7年7月の達成式典にて、皆が高らかに祝杯を揚げること間違いなし。そう思わせてくれる素晴らしい式典となりました。

(報告/北海道倫理法人会 幹事長 田村健一)

〈式次第〉

進行 北海道倫理法人会 事務長 渡邊 幸一

- 一、国歌斉唱
- 一、辞令交付
- 一、会長引継ぎ並びに感謝状贈呈
- 一、会長挨拶 北海道倫理法人会 会長 大塚 英夫
- 一、決意発表 北海道倫理法人会 幹事長 田村 健一
- 一、式 辞 一般社団法人 倫理研究所 副理事長 前川 朋廣
- 一、「日本創生の詩」斉唱
- 一、倫理法人会 一般社団法人 倫理研究所 法人局普及事業部
- スローガン斉唱 北海道・東北方面 研究員 勝又 一真

令和7年度 北海道倫理法人会 役員・監査・相談役

目標達成のために
全力でサポートします

幹事長

田村 健一

北一ミート株式会社



平素より、倫理活動にご尽力賜りありがとうございます。
この度、令和7年度北海道倫理法人会幹事長を仰せつかりました。私自身、この倫理の学びのおかげで、心の経営の重要さに気づき、また自分を変えることができ、自社の社員と共に成長し、共尊共生の健全な繁栄を進めることが出来る会社になることが出来ました。
倫理法人会に入会して12年。もし倫理を学んでいなかったら当社はどうなっていたか、当社社員にはどんな苦勞をかけていたかと思えば、身が引き締まる思いです。この恩返しとお恩送りのためにも、会友企業の皆様と共に、大塚英夫新会長が掲げる倫理運動への思いと全道の目標を達成すべく、各委員会と共に、各単位倫理法人会の目標達成と日々の倫理活動がスムーズに行えるよう全力でサポートして参ります。
お困りごとがあれば、遠慮なく言ってください。本年度は宜しく願いいたします。

設立40周年、更に
レベルアップする年に

事務長

渡邊 幸一

有限会社クロースパット



令和7年度、北海道倫理法人会の事務長の責任を担わせて頂きます渡邊幸一です。
令和7年度は設立40周年の年です。そんな大きな節目を迎えるにあたり、北海道倫理法人会が更にレベルアップして行く年と心得ております。
混沌とした時代であればこそ、どのような外部環境にも左右されない凜とした自分創りが必要不可欠であります。正に何が正しいのかを我々に教えてくれる純粋倫理の学びを更に世に知らしめ、多くの方を幸福に導くことを使命とする崇高な価値観を、是非共有して参りたいものです。自分自身が所属するこの北海道倫理法人会が、道内でもその周知度を高め、会員であることが自分の誇りとなる心の拠り所に育てて行きたいと考えます。
令和7年度もどうぞ宜しくお願い致します。



副会長
田中 燈一
レイズアップ
法律事務所



副会長
高後 圭児
有限会社
コーショウ
メディカルサービス



副会長
小林 泰巳
株式会社りんけい



副幹事長
重本 英巨
株式会社DOS



副幹事長
上村 幸将
有限会社
ウエムラスタジオ



副事務長
黒澤 豊永
インパルス
株式会社



監査
中村 順三
医療法人社団
中村歯科医院



監査
三澤 龍子
株式会社
美容室桜井



相談役
堀田 昌資



相談役
朝倉 幹雄
SOC株式会社



相談役
大村 秀明
株式会社綜和



相談役
阿部 利典
株式会社匠創建



相談役
星澤 幸子
星澤クッキング
スタジオ



相談役
高橋 秀一
株式会社
ハイブリッジ・
ジャパン



相談役
坂口 典正
SOCブルーイング
株式会社

設立40周年記念事業・実行委員長

設立40周年記念事業・実行副委員長

設立40周年記念事業・実行副委員長

令和7年度 各ブロック長

Aブロック



ブロック長
徳井 孝生
株式会社トクイ印房

●管轄ブロック

札幌市・千歳市・札幌厚別・札幌大通



副ブロック長
赤間 聖
株式会社アカマ不動産



副ブロック長
岩崎 朋久
株式会社God-Reception

純粋倫理、倫理経営を正しく学び、自らが実践者となって自己と自社の革新を行う、という倫理法人会活動における基本理念を徹底しながら、ブロック内各単会の活性化のお手伝いをしてまいります。

単会それぞれが持つ会風や個性、独自性を活かし、自律・自走しながらさらに魅力ある「いい会」づくりに励める環境をつくります。単会同士の磨き合いや交流を深めながら、共助の精神をもって活気ある活動を行いましょう。

Bブロック



ブロック長
千葉 雅可
FPプロダクツ株式会社

●管轄ブロック

札幌中央・小樽市・札幌手稲・札幌豊平



副ブロック長
前田 毅
有限会社ケルン



副ブロック長
拝田 昇
ハイダ商事株SARTORIA FISTY

今年Bブロック長を拝命しました千葉です。昨年度はAブロック長の元、副ブロック長として学ばせて頂きました！昨年までのAブロックの活動を参考に新設Bブロックとして、新たな4単会の目標必達を導くお力添えとなる様にBブロック副ブロック長と共に4単会を盛り上げて参ります！

Bブロックは4単会の会長・専任幹事・幹事更に会員と一緒に充実した単会の運営をサポートして参ります！明朗・愛和・喜働の実践をし、各単会での行事もブロック内同志で協力しあい、入りたくなる単会を目指して参ります！

今年宜しくお願い致します！

Cブロック



ブロック長
浅沼 直樹
オリジナルワークス有限会社

●管轄ブロック

札幌北・札幌東・札幌白石・江別市



副ブロック長
佐藤 欣一
株式会社ワズエージェンシー



副ブロック長
難波 徹基
のぞみ・ひかり法律事務所

今年Cブロック(札幌北・札幌東・札幌白石・江別市)の4単会をサポートさせて頂くことになりました。Cブロックは各単会・委員会では出来ないことを重点に考えた結果「幹事の普及に対する意識作り」を基本に活動を展開していきます。

そのイベントとしては「普及セミナー」を開催して自単会だけでは味わえない普及実践者の生の声を聞く取り組みを行います。そして「ビジネス交流会」を開催することで他単会の会社を知り倫理の仲間を増やし普及に繋げていきます。

基本は普段からの取り組みにありますので、各単会の役員の皆様と交流を図り会の活性化と個人の実践力を強化することで、4単会全て目標達成を成し遂げる覚悟で活動していきます。

Dブロック



ブロック長
高後 圭児
有限会社コーショウメディカルサービス

●管轄ブロック

札幌西・札幌南・札幌清田・石狩市



副ブロック長
湯浅 雅之
メットライフ生命保険株式会社



副ブロック長
松原 智明
株式会社エムズオート

令和7年度Dブロック長を務めさせていただきます高後です。今年度は、昨年度新たに設立した石狩市倫理法人会がDブロックに入り新たな枠組みとなります。

昨年度同様、4単会が全て目標会員数を達成して、かつ各単会が、それぞれのカラーを出しながらも明るく楽しい会運営が出来る様、幹事役員だけではなく、会員さんも主体的に参加したくなる雰囲気作りに向けて、ブロックとして互いに切磋琢磨して、良いものは取り入れてみるなど、相互に交流していける関係性を両副ブロック長が大活躍しながら構築していきます。

令和7年度 各担当役員

旭川市担当



担当役員
及川 浩和
東成建設株式会社

旭川市担当を拝命するにあたり、旭川市倫理法人会設立以前からの諸先輩がたの活動、朝倉相談役の設立へのご尽力、設立後の役職者のたゆまぬご努力、私の会長時に支えてくださった同志の皆さん、そして旭川市内及び道北各地から入会いただいている会員の皆さんを思う時、道北各地に倫理の仲間を増やし、倫理活動の輪を広げる夢を共に語り、共に「こころの根」を育てていく活動をしていきます。よろしくおねがいします。

函館市担当



担当役員
吉住 裕幸
株式会社吉住

令和7年度函館市倫理法人会担当を務めさせていただきます吉住です。今年度は、昨年まで会長を務めた小柳会長から新たに白石会長の新体制になります。若い役員の方々が活気あふれるエネルギーで皆様をお迎えします。昨年度同様に函館市は目標会員数を達成して、それぞれが主役になり倫理の実践を通して明るく楽しい会運営を目指していきます。役員だけではなく、会員さんも気軽に参加したくなる雰囲気作りにも力を入れ函館市担当として互いに成長して様々な事にチャレンジしていきたいと考えてます。函館市倫理法人会が活気ある会になるよう白石会長、橋高専任幹事、敦賀事務長、役員、幹事と力を合わせて盛り上げて行こうと思います。ぜひ函館市倫理法人会のモーニングセミナーに一度足を運んで下さい。

帯広市担当



担当役員
板倉 利男
相互電業株式会社



担当役員
小関 利彦
シルバーシティ 十勝おびひろ

今や「万人幸福の葉」は、私にとってなくてはならないものとなった。モーニングセミナーで輪読し、何か事あるごとにページをめくる。人生にとって計り知れない事が数多く起き、特に経営者は朝から晩まで会社をどうよりよくするか？の自問自答を繰り返す。人生とは・経営とは・私は一体何なのか答えは出ない。そうしたときに素晴らしいヒントや方向を示してくれるのが「万人幸福の葉」だ。難しいことは何もない、「守れば幸福になり、はずればきつと不幸になるという、絶対倫理を打ち立てることだ」に集約される。混沌とした現況のなにかいやでもわれわれは生きていかなければならない。一回かぎりのこの命、どうせなら価値高く生きていきたいものです。むかしから世のため人のためといひます。いくらかでも人事を尽くしたと言えるよう日々努力を重ね座右の銘としてこの葉を大事にしたいと願っています。皆様と共に歩めるこの幸せに感謝いたします。今後ともよろしくお願いたします。

釧路市担当



担当役員
阿部 利典
株式会社匠創建



担当役員
相澤 長和
アイワリット

相澤会長が任期満了で廣瀬さんが女性会長として指揮を取ります。私たちの役割は、組織の力を最大限発揮できるように、マネジメントのフォローやアドバイスをしてまいります。すべてのイベントは普及のためであると伝えておりますが、イベントごとの目標達成計画にPDCAサイクルを回して成果を手に入れられるような組織作りを目指します。専任幹事に埼玉県から転勤された目黒さんをお迎えし、廣瀬会長と二人三脚で会員数53社から77社へ拡大することを目標としていますので、皆様のお知り合いで釧路に経営者がおられましたらぜひご一報下さい。

令和7年度 各委員会 委員長

モーニングセミナー委員会



モーニングセミナー委員会 委員長
今村 進一
株式会社ハイ・フライ・サポート

MS委員長を拝命いたしました今村進一です。初めて道役員を務めることになり、緊張しております。今期のMS委員会の方針は、「各単会の情報を共有し、交流を深め共に成長し、法人会基盤のモーニングセミナーを魅力的にすること」です。Googleフォームを活用し、迅速な自己チェックと報告を通じて、各単会のリーダー・サブリーダーを中心に、三役から幹事までを巻き込み、MS運営の質を高めていきます。会員の皆さんと共に、ワクワクするようなモーニングセミナーを創り上げていきましょう。「チャレンジ30」全単会目標を達成し、喜びを分かち合いたいと思います。酒井亜希副委員長共々、どうぞよろしくお願いいたします。

研修委員会



研修委員会 委員長
吉田 裕美
BREATH COMPANY

北海道倫理法人会の会員の皆様、今期、研修委員長を拝命致しました吉田裕美です。今期は最初から藤内実副委員長と共に企画し、皆様により深い学びが各単会に行き渡るようサポートしていきたいと考えております。研修委員会スローガンに「楽しく学び、実践し、お互いに成長していこう」を掲げ、単会の皆様のお力をお借りして皆様と一緒に倫友の学びの輪を拡げて参ります。よろしくお願ひ致します。

女性委員会



女性委員会 委員長
中澤 エミ
株式会社DDアシスト

女性の視点を効果的に活かし各単会の活性化と普及に貢献します。「知り合い、助け合い、喜び合う仲間になる」をテーマに、各種イベントを通じて、多くの女性が共感し、参加できる機会を提供してまいります。私たちは絆を大切に、単なる仲間の関係を越えて、互いに支え合い、成長し合う貴重な時間を共有します。特に、日常生活で多くの役割を担う女性が、安心して参加できる場を提供することに重きを置いています。経営者として、また一人の女性として、倫理法人会の活動に参加して良かったと感じられる委員会を目指します。

青年委員会



青年委員会 委員長
原田 卓
NR JAPAN株式会社

青年委員会は、単会や地域の垣根をこえて、若手&新人会員さんが活躍できて居場所になる場です。入会の長さや年齢は関係ありません。倫理を学ぶ仲間としてフラットな関係を大事にしています。今期は「楽しめ倫理！」をスローガンに、喜働の実践に重点を置きます。青年メンバーが委員会活動に喜んで取り組み、次世代のリーダー育成を目指します。具体的には、地方で開催していた「夢をカタチにする会」を札幌圏でも数回開きます。そして「夢プレ」を集大成の事業として全道大会を1回開催します。「青年よ、大志を抱け！」の志を持って各事業を実行して、北海道から日本を元気にする地域社会の発展と美しい世界づくりに貢献します。

朝礼委員会



朝礼委員会 委員長
大泉 太
株式会社バントック

朝礼を社員教育の場にしてみませんか？倫理法人会が大切にしているのが「朝礼」です。「職場の教養」という冊子を活用した「活力朝礼」を推奨しています。様々なテーマで1日1ページにまとめられた内容は、日本の歴史や文化から最新の情報まで幅広い内容が秀逸です。職場の教養を朗読し感想をシェアする活力朝礼は、知識の学びだけでなく、要約して自分の意見を伝えるトレーニングになります。加えて行う挨拶実習は、発声やお辞儀の姿勢などを磨く場となります。社員さんが全員姿勢が良く、元気に挨拶する、質問したことに簡潔に的確に返答する社風になったらどうでしょうか？企業は人なりと言いますが、朝礼が社員教育の場になるのです。倫理法人会の会員企業だけが手に出来る「職場の教養」を活用した「活力朝礼」を是非試してみてください。

広報委員会



広報委員会 委員長
小関 章子
株式会社Cookingロマンス

この度、広報委員会の委員長として4年目を迎えることとなりました。これまでのご支援とご協力に心より感謝申し上げます。広報活動は、倫理法人会の組織の顔であり、情報を正確かつ迅速に伝えることが求められます。「リアルな情報と新たな可能性」というスローガンのもと、透明性と信頼性を重視し、皆様に価値ある情報をお届けすることをお約束いたします。この1年間も、チーム一丸となって努力し、広報活動をさらに充実させてまいります。新しいアイデアや取り組みを積極的に導入し、皆様とのコミュニケーションをより強化していきたいと考えています。引き続き、皆様のご指導とご協力をお願い申し上げます。共に成長し、輝かしい未来を築いていきましょう。どうぞよろしくお願いいたします。

キャリア委員会



キャリア委員会 委員長
小林 雄二
株式会社C&Mコミュニケーション

キャリア委員会は今年度も倫理法人会活動方針書に則り進めて参ります。今年度は、各単会の歴代会長経験者の交流の場として「新年寿ぎの会」を開催し、新年の決意とともに情報交換を行い各単会の活動を支援してまいります。また、今年度の目玉として、「輝け！スター会長養成塾」を年6回開催し、単会会長が輝きを持って、活き活きと単会運営に当たることができるよう支援して参ります。なによりも、日頃から歴代会長経験者が退役後も積極的に各単会に関わり支援していただけるよう交流を図っていくこと、そして現役職者が活き活きと倫理運動の精神に則り単会を活性化していけるようキャリア委員会全体で支援していくことが大切と考えています。

会員満足委員会



会員満足委員会 委員長
重本 英巨
株式会社DOS

今年度より会員満足委員会の委員長を拝命しました重本英巨と申します。当委員会は、その名の通り会員の皆様の満足度を向上させることが役目と心得ております。北海道倫理法人会の魅力を沢山の方々に知って頂くため、様々な行事を企画して会員の皆様のワクワクさせちゃいますのでご期待ください♪委員会スローガン「会員さんを満足させるために、まず我々が喜んで進んで働く！」あなたも一緒に倫理法人会の活動を楽しみましょう！

札幌市
倫理法人会



会長
村重 聡
SOC総研株式会社

札幌市倫理法人会第11代会長を拝命した村重聡でございます。平成8年9月北海道最初の単会として誕生した当会は歴代の会長をはじめ幹事の皆様のご努力により、満28年が経過しました。その歴史と伝統の重任に身の引き締まる思いとともに次々に繋ぐ使命に勇躍してチャレンジしようと思っております。今年度のテーマを「日本創生 北海道倫理の心柱」といたしました。私たちの活動の原点が「正直し」であることを銘記し、純粋倫理の実践を共に学び高めあう仲間の場づくりに専念いたします。また北海道で最初の単会であるという自負と矜持をもって全道の「親会」「心柱」と呼ばれるような札幌市倫理法人会を目指します。一人ひとりの力は「一燈照隅」であっても心の経営を目指す人々のネットワークによりその力は「万燈照国」になることを信じて任務を全うしようと決意しております。

旭川市
倫理法人会



会長
高橋 富士子
(一財)旧岡田邸200年財団

令和7年度旭川市倫理法人会の会長として2期目を迎えて頂く高橋富士子でございます。旭川市倫理法人会は27年目に入る北海道で2番目に設立した法人会です。私たちは前期から「心の根はくも旭川」というテーマの下、学びを通じて心と言葉の通じる会創りを運営させて頂いております。会員は120名程で男女の比率もバランス良く、20代から70代までの、経験豊富な先輩方と若い会員が並を帯びて学び続けています。旭川のメンバーは朗らかで明るく思いやりと貢献力、実践力のある素敵な方々です。毎週水曜日朝6時からのモーニングセミナーは、講師陣の学びはもろろんですが、その後のシェア会が好評です。経営者としての気づきと学びと、人間性に繋がると思える基礎講座の他、バラエティーに富んだ学びの場が用意されています。真面目さの中に楽しさをつまみ、小さな継承を続けられている方々と一緒に学んでいるこの場合は、同じ時代に生きている幸せを感じさせて頂いております。倫理法人会の富士山高原研究所での通称「富士山」と呼ばれているセミナーでは富士山のお膝元で、素晴らしい講師陣の下「今ここ」にある足元にある幸せに気づき、動き出す力を与えてまいります。経営者として人として家族と共に自らの幸せを築いておられる方がいます。貴方もぜひ一緒に築き上げてください。

★令和6年度2月 北海道東北方面会 純増1位
★令和6年度7月 旭川市年間目標達成 北海道会員満足最優秀賞

函館市
倫理法人会



会長
白石 敏明
白石農園

函館市倫理法人会第11代会長を拝命いたしました、白石敏明です。函館は北海道の中でも歴史が長く11代続いてきた素晴らしい単会です。今までの歴史と若き新たな力の融合でこれからを担う次世代リーダー育てるべく、共に学び、共に実践し、共に力を合わせていけるようなチーム作りに力を入れていきます。また原点である明朗、愛和、喜働の実践をより意識し、純粋倫理実践者を函館に増やして行きます。函館市倫理法人会のチーム名は「函館アベンジャーズ」です。何卒よろしくお願いたします。

帯広市
倫理法人会



会長
三品 弘一
株式会社ホーム創建

帯広市倫理法人会の第8代会長として3年目を迎え、感謝の意を表します。22年前に設立された本会は、多くの方々の尽力により節目を迎え、その過程で「不易流行」の考え方を学びました。不易とは変わらない価値、流行は時代と共に変化する潮流を指します。倫理法人会の価値観である「明朗・愛和・喜びをもって働くこと」は、どの時代でも揺るがないものです。今後、26名の役員と共に、この価値観をさらに強化し、会員の皆様に価値ある支援を提供し続けます。

札幌中央
倫理法人会



会長
亀田 和利
(医)福住整形外科クリニック

みなさん、こんにちは。札幌中央倫理法人会第10代会長の亀田和利です。2001年設立の当会は、純粋倫理の実践と心の経営を目指す仲間が集う場所です。ライフオフト札幌17階からの素晴らしい眺望のもと、学びと成長を重ねてきました。毎週水曜日、朝6時半から開催されるモーニングセミナーを中心に、「一人ばつちにさせない」をモットーとし、ランチ会や「中央でナイト」など昼夜イベント活動を充実しております。朝が苦手な方、自己革新を目指す方、社員や家族の幸せを追求しビジネスの繁栄を目指す方をお待ちしております。共に学び、成長し、ワクワクする未来を創造しましょう。皆様のご参加を心よりお待ちしております。

小樽市
倫理法人会



会長
小林 恵里子
合同会社健康応援社

世の中はわかりました。文明と科学の著しい進歩によって、私が生まれ育った頃より格段に便利になった今日、人々の心は幸福になったでしょうか？幸福の価値がかわった？心の持ち方が変わった？目に見えるもので価値を決めている？私は人から見たら、不幸のどん底にいるかのように見えるでしょう。三重苦を持ったこと、幸福というのは別です。私は幸福の中にいるのですとヘレンケラーは言っています。倫理に入ってわかった事、周りや境遇ではなくて、すべては自分が自分の視点から現実を作っていること。自分が変われば、見える世界も周りも、かわること。それを「万人幸福の架」から学びました。倫理と出会ってどれだけ、毎日を楽に、心豊かに過ごせるようになったのでしょうか。多くの人がこの学びを通して、幸福感という光を持ったら、世界は光の世界に変わっていくと信じます。出来る人が出来ることをして調和する、そんなみんなの力を集めたい。無限の力になる。倫理の学びを通して幸福になる人が増えることを願ひ、小樽市倫理法人会8代目会長として、小さな、小さな光を放っていただけたら良いなと思います。

札幌北
倫理法人会



会長
金田 日悟
株式会社アイドウ

今期から札幌北倫理法人会第8代目会長を務めます、金田日悟と申します。2004年3月、会員数101社にて設立された札幌北倫理法人会は、120社のメンバーとともに、2024年7月17日に設立20周年記念式典を開催することができました。20年という節目に会長職を拝命することを誇りに思い、この歴史をより良い形で続けていく決意を強く持ちながら、札幌北の持ち味である「ベテランと若手が融合したアットホームな雰囲気」で単会の運営を行ってまいります。倫理法人会は、学んだことを直ぐに実践していく会です。実践を繰り返していくうちに「心が先」であることに気づくことができます。「何かを変えたいけど何から始めた方が良いのか分からない」というあなたを、毎週金曜日朝6時30分、札幌サンブラザの、い〜きたモーニングセミナー会場で、「アットホームな仲間たち」がお待ちしております。ともに学びましょう。また、い〜きたモーニングセミナーの他にも、い〜きたナイトセミナー、い〜きたランチ会、い〜きたカップ(ゴルフ・ボウリング)など、朝の学び以外にも会員さん同士が交流できる場所がありますので、朝が苦手という方にも積極的にご参加いただけるかと嬉しいですよ。

札幌東
倫理法人会



会長
林 昌見
株式会社ムスピ経営

刻一刻と変化する時代の中で、経営者として事業を発展・存続していくために何を基準に判断をすれば良いのか、どんな心持ちで目の前のことに対処すれば良いのか、毎日試され続けています。家庭と事業の繁栄を目的とした札幌東倫理法人会では、そんなリーダーたちが自己成長を実現し、素直になるために心を鍛え、一歩前に出る実行力を身に付けるために様々な取り組みを行っています。一人でやり続けることは難しいですが、そこに良い仲間がいれば困難を乗り越え、夢を実現することができるようになります。全ては小さな良き事の積み重ねです。まずはいつもよりほんの少しだけ早起きして私たちの経営者モーニングセミナーに参加してみませんか。幹事一同、皆様のご参加を心よりお待ちしております。

札幌西
倫理法人会



会長
朝妻 史江
株式会社アサツマ

全員で心を合わせ白い行動旗という目標に向かった2年間、みんなで全力で駆け抜けてきました。今期は基本に忠実に、北海道に白い行動旗を持ってくる！という目標は持ち続け、次期会長に繋いでいくための土台を作る1年にしていきたいと思っています。先ずは私自身が思いっきり楽しみながら、西の皆さんに札幌西が大好き！と言ってもらえるような楽しい会作りをしております。長いと思っていた会長任期3年間、残すところあと1年となりました。最後まで明るく楽しく西らしく大好きな西の仲間と学んで成長していきたいと思ひます、どうぞよろしくお願致します！

札幌白石
倫理法人会



会長
横山 光紀
株式会社SCWTロニディ

札幌白石倫理法人会では「次元を超える自己革新」を強く意図しています。私自身も、「もっと事業を大きく成長させ、社会に影響を与える事業にしたい」と強く思っています。以前は私生活でも事業でもいつも「踊り場」にいるもやもやした気持ちを抱えていました。しかし、学びから、事業の成長には「リーダーの自己革新」が不可欠であることを痛感したので。自己革新の手段として私たちは「非日常」の世界の体験と実践と失敗を大切にしています。これらを通じて各々が「日常」で抱えている課題を劇的に解決する方法(そして仲間)を手にするのです。今はまだ見ることのない世界、想像を超えた劇的な事業成長を共に目指していきましょう。

札幌手稲 倫理法人会



会長
川端 澧子
株式会社HONEST

全ての手稲会員企業様の企業繁栄と幸せのために。札幌手稲倫理法人会が誕生して16年目、この度6代目会長のお役を拝命することになりました。地域の発展、美しいまち手稲に関わる全ての会員企業様はじめ、各ご家庭の皆様への幸せを願い、皆様が会の活動に参加することで、会社及びご家庭に有益な情報をお持ち帰りができるよう、幹事一同率先して自己革新をはかり心の経営を目指してまいります。日々の生活、経営において起こる様々な出来事について思い悩む時、倫理の学習や気づいた実践を繰り返すことで、健全な繁栄に近づく体験を知ることで、ご自身の会社経営や家庭生活のヒントが得られ、事と思えます。会員企業様同士が、経営や家庭のことなど、生き方、暮らし方にヒントとなる情報が得られるよう努めます。経営者として、ひとりの人間として倫理法人会に加入して良かった、手稲のイベントに参加して良かったと思っただけのような運営を心がけるよう努めます。「何のために、誰のために、どんな結果を期待して行う団体なのか?」全ての行事計画に理解、賛同して参加いただけるような運営します。どうぞ一年間よろしくお願ひ申し上げます。

札幌豊平 倫理法人会



会長
矢口 雅夫
矢口商会

皆さん、こんにちは。令和4年9月より札幌豊平倫理法人会、6代目会長を拝命しております。矢口雅夫と申します。会の活動を通して、会員様一人一人が自己革新を図り、より自らが光り輝く存在になり、家庭を、職場を良くして行こう、地域の発展に寄与しようという集まりです。では人の為、地域の為に何をするのか。まずは心を明るく、先手の挨拶。希望を高く持ち、気付いたらすぐする。人を大切に、モノを大切に、環境や自然を大切にする。創業の心、初心を忘れない。親を大切に。どれも簡単なようで意外と出来ないことがあります。ですから週に一度、モーニングセミナーで再確認し、仲間と共に自らを高めま。現在約140社の経営者、個人が参加されていて、活動の中心である経営者モーニングセミナーには毎週水曜日、朝6:30から50名を越える沢山の素晴らしい会員様が集う楽しい会です。

千歳市 倫理法人会



会長
阿部 政友
ツナグ社会保険労務士法人

初めまして。千歳市倫理法人会6代目会長の阿部政友と申します。今年度は、倫理法人会の学びを通じて、地域貢献をすることが目的です。より良い就業環境を作ること、そして経営者や社員の成長を通じて、働きがいのある職場作りをすることによりワークインライフの実現を応援します。人生100年時代、会社や自分の在り方を見つめ直す機会だと思えます。楽しく学べる場を提供させていただきます。どうぞ宜しくお願いいたします。

札幌厚別 倫理法人会



会長
高橋 一彦
有限会社エス・エー・ジー

営利事業、非営利事業を問わず、すべての事業は人を幸せにし、社会を豊かにするためにあります。そしてリーダーの使命はメンバーを幸せにすること。倫理法人会は善きリーダーを育て、善き人脈を拓くために経営者モーニングセミナーを軸とした諸活動を行っています。優れたリーダーが増えることで地域社会がより善きものとなる。一人でも多くの方がこの活動の輪に加わることを願ひ、会長の挨拶とさせていただきます。

札幌大通 倫理法人会



会長
丹 英司
株式会社テスク

当会は2015年、北海道倫理法人会設立30周年を機して、北海道のシンボル単会となるべく大きな期待と使命感を持って設立されました。筋の通った倫理経営ならびに豊かな社員教育を通じ、地元はもとより日本をよくなる原動力たれという崇高な理念を掲げて始動しました。この理念実現のため、「本物へ」の合言葉の元、志ある経営者が互いに磨き高め合う会を目指し、モーニングセミナーの質の向上に注力しています。初めてご参加の方が、明るい挨拶や凛とした空気感、会員の聴く姿勢の素晴らしさ等に感銘を受け、自ら新たな倫友として共に活動されるまでに至りました。緊張感の中にも笑顔が溢れ、常に正しさと明るさを兼ね備え、互いを尊び、敬ひ、自らは率先して磨き込む、そんな集団であり続けます。ぜひ、心揺さぶる「札幌大通倫理法人会 経営者モーニングセミナー」へのご参加をお待ちしております。

札幌南 倫理法人会



会長
西内 恵介
ケイズ管理株式会社

1. 朗らかに動き、喜びの人生を創造します。
2. 約束を守り、信頼の輪をひろげます。
3. 人を愛して争わず、互いの繁栄をねがいます。
シンプルで揺るぎない3つの「心得」
全ての社会人がこの3つを心がけ実践できれば平和な社会が実現できること間違いありません。しかし、朗らかに働けないときもあれば、約束を守れないこともある。そして人を憎むことだであるのが人間です。だからこそ「学び始める」のに年齢や立場は無関係です。私も札幌南倫理法人会は「働きが遊びのように、遊びが働きのように、遊動一致の学びの場」をスローガンに掲げ、会員お互いが喜び合い、笑い合い、時には泣き合い、学び、遊ぶ、経営者の集団です。当会には、女性経営者や女性個人事業主が多く、会の運営の中心を担っております。「倫理」というお堅い印象から真逆の明るさとユニークなこの会をぜひご体験ください。

釧路市 倫理法人会



会長
廣瀬 美之
南美夢ドリームファクトリー

全国倫理法人会で最東端に位置する、日本で朝日が1番早く昇る釧路市倫理法人会は、今年設立5年目を迎え、今期より3代目会長を拝命致しました廣瀬美之と申します。経営はじめ、人生においても「上り坂、下り坂、まさか」と様々な坂を迎える事があります。その時目の前に起こり得た現実が変わりませんが、どの様な「心持ち」で受け止め、次への1歩へと進むかにより、行く先の展開は変わって参ります。人は他真に傾きがちですが、「人は鏡」と純粋倫理の学びを通して、自ら笑顔で心を磨き、実践する事で、家庭、事業、地域が繁栄し、日本創生の礎を築く、学びの場を作って参ります。「明朗、愛和、喜働」を合言葉に、水曜の朝は日本で1番早く陽が昇るパワースポットモーニングで共に輝きましょう。

札幌清田 倫理法人会



会長
福地 一仁
株式会社DIAMOND

札幌清田倫理法人会第2代会長の福地一仁と申します。倫理法人会は一般社団法人倫理研究所の法人会員組織です。「企業に倫理を職場に心を家庭に愛を」をスローガンにまず経営者自身が純粋倫理を学び活気に満ちた人間に変わることによって、社員が変わり、社風が変わり、自社の繁栄を目指すものです。倫理法人会の会員同士が集い、語り合うことで、自分では気づかないような経営のヒントも得られます。人と人との出会い、経営力を高める強い原動力です。どこで学ぶか! 誰と学ぶか! 札幌清田倫理法人会と一緒に成長していきましょう!! 毎週水曜日6時30分SPACE0034にて皆様のお越しを心よりお待ちしております。

江別市 倫理法人会



会長
小野 寺 勝
Mティス株式会社

今の時代…。先行きが不透明で、予想のしないことが起き、人間関係が希薄で「今だけ」「お金だけ」「自分だけ」の時代と言われます。皆さん! 心の拠り所はありますか? 私たちは、今だからこそ自分達の使命が、かつてないほどに重要と考えています。当会は、2023年7月19日に江別市倫理法人会として19番目に設立いたしました。私たちは、お互いに尊び敬う倫理法人会の精神に則り、企業の繁栄と地域社会の発展、並びに美しい街づくりに貢献しています。「子供たちの未来を創る」のスローガンのもと、より良い企業を創り、そこで働く社員が使命に燃え、家族が仲睦まじく羽ばたいていく環境を整えていきます。その為、我々経営者は「何のために」「誰のために」という本質を追求し、学び、実践し続け、自己革新に挑みます。

石狩市 倫理法人会



会長
角川 幸治
株式会社つものまる

石狩市倫理法人会は、2024年7月に新しく誕生した、北海道で20番目の倫理法人会です。石狩市は自然環境と歴史的背景を持つ魅力的な地域であり、石狩湾新港地域などを中心に発展を続ける都市です。最近では若い起業家や経営者が、積極的に石狩の地に活躍の場を見出すようになっており、未来をにう若手経営者が確実に増えてきております。わたしたちは倫理法人会の活動を通して、経営の安定化と進化、経営者や社員の資質向上と自己革新、地域の発展を目標に、常に学びと努力、研鑽を続けてまいります。そして「出会いは人生の宝物～友情の絆!」のスローガンのもと、倫理法人会の活動を通じて生涯お付き合いのできる仲間をつくらせていきます。毎週水曜日の朝7時、茨戸川が見える最高のロケーションが楽しめる、シャトレーゼ・ガートキングダム札幌のモーニングセミナー会場で、皆さまをお待ちしております。

夢プレ全道大会

青年委員会 令和6年度の集大成事業 「夢プレ全道大会」を開催！

◎主催／青年委員会



「北海道から日本を元気に！青年よ、大志を抱け！」をスローガンに、令和6年度青年委員会の集大成事業「夢プレ全道大会」を、8月3日(日)北海道大学FMI国際拠点で開催し、全道20単会から222名にご参加いただきました。

新人&若手会員さん、ベテラン会員さん、ゲストさんも参加し、単会や地域の垣根をこえたつながりの場でした。

18名のプレゼンターたちが明るく朗らかに夢を語り、明朗賞に小笠原琢磨さん(大通)と小松勇斗さん(帯広)、愛和賞に横山弥生さん(江別)と馬場晶さん(北)、そして夢プレ大賞に大原あき穂さん(函館)が輝きました。皆の夢を応援する合言葉は「あ・い・わ」。

(報告／青年委員長 原田 卓)

第13回活力朝礼コンテスト

活力朝礼コンテストが、昨年に引き続き 札幌地下歩行空間で開催されました！

◎主催／朝礼委員会



令和6年7月15日(月/祝)、第13回活力朝礼コンテストがチカホ北3条イベントスペースで開催されました。昨年に続き、チカホで2度目の開催となりました。エキシビジョン枠2チーム、企業出場9チームの計11チームが発表されました。

グランプリは釧路市所属の「株式会社こめしん」。毎日行っているZOOMで各店舗を繋いだ素晴らしい朝礼でした。

教員チーム、医師チーム、小学生の子供たち、海外からの技能実習生、重度の障がいのある方も電動車イスで参加されるなど、全チームから社風が伝わる朝礼を発表頂きました。総勢300名が集い、チカホを歩く方々も足を止めて見学され倫理法人会を知って頂く絶好の機会となりました。

(報告／朝礼委員長 大泉 太)

☆輝け！スター会長養成塾開塾

現役会長20名の育成、自己革新を目指し 「スター会長」を養成します



現役会長の育成を目的に「輝け！スター会長養成塾」を令和6年6月から11月までの半年間、毎月開催していきます。北海道倫理法人会を推進していくリーダーである20名の会長が、楽しく、切磋琢磨し、自己革新していく機会をつくっていく。また、会長経験者であるキャリア委員会メンバーが、現役会長を育てていく雰囲気をつくっていきたい。

北海道倫理法人会
会長 大塚 英夫

目標達成の御礼



日頃より倫理法人会の活動にご理解とご尽力を賜りまして、誠にありがとうございます。私は、令和4年度より令和6年度まで北海道倫理法人会の会長を拝命しておりました、坂口典正でございます。

この度は、「倫友ひろば」の誌面をお借り致しまして、お世話になりました皆様に御礼を申し上げますと存じます。

令和4年度は新型コロナウイルスの影響で、リモートを取り入れながらの活動でしたが札幌西倫理法人会の伝統である「出合いは人生の宝物」を胸に、札幌清田倫理法人会(田村健一設立準備委員長)が設立、令和5年度は良い企業創りを通して、次代を担う子供たちの環境を良いものにするという想いから「子供たちの未来を創る」をスローガンに江別市倫理法人会(小野寺勝設立準備委員長)が設立、令和6年度は「出合いは人生の宝物」と角川幸治会長の強い想いである「友情の絆」が見事に合一して、北海道で20番目となる石狩市倫理法人会(上村幸将設立準備委員長)が設立、そして令和6年6月19日には北海道倫理法人会、会員数2127社を達成する事が出来ました。これもひとえに、会員様そして役員の皆様のお力添えの賜物でございます。改めまして心より感謝と御礼を申し上げます。令和7年度からは新たなお役を通して、倫理運動を更に推進して参る所存です。今後とも、ご指導ご鞭撻の程どうぞ宜しくお願い申し上げます。

令和6年9月吉日
一般社団法人倫理研究所法人局 法人スーパーバイザー
北海道倫理法人会 相談役 坂口 典正

